Wer will dem Wald auf die Sprünge helfen?

WIEBACHTAL Interessengemeinschaft sucht noch Kinder, die Bäume pflanzen möchten.

In den Mehrzweckraum des Hauptversammlung eine Bi-Bürgerhauses lädt am Donnerstag, 11. April, die Intereseinen Ausblick auf die kom-

engemeinschaft (IG) Wie-

bachtal ein. Die Naturschüt-

zer wollen ab 20 Uhr bei ihrer

einen Ausblick auf die kommenden Aktivitäten geben.
Dazu zählt auch das "Plant-

for-the-Planet"-Projekt, bei

dem noch einige Plätze frei zen und auf den ehemaligen sind. Alle interessierten Kinder zwischen acht und 14 Jah- Laubmischwald anzulegen.

ren sind dabei herzlich einge-

laden, am 20. April im Wie-

bachtal 500 Buchen zu pflan-

Weitere Informationen dazu gibt es ig-wiebachtal.de. zak